
令和５年度 第２回福祉センター運営委員会会議録（要旨） 

 

１．日 時 令和５年 11月 28日（火）  午後４時 00分から午後５時 15分 

２．場 所 やまなみ荘 

３．出席者 会 長：丸山正 

委 員：藤澤幸恵、望月典子、字引文威、宮川昌直、松澤壽恵、腰原隆 

村 長：藤澤泰彦 

副村長：牛越宏通 

事務局：眞島弘光（所長）、小坂部元（支配人）、牛越実（料理長） 

４．協議事項 

（１）令和５年度の運営状況（上期９月末現在）について 

  ※令和５年度の運営状況（取組内容、会計状況、利用者数等）について資料により説明 

 

問：スタッフの募集をしたが、人員が少なく予約を断ったのか。 

答：仲居や２階のスタッフ、厨房補助が手薄ですが、フロント職員がフォローしてやりくりし

ている状況。今もスタッフ募集して、人材派遣会社にもお願いしているところ。コロナ禍で

人員を減らし、ここへ来てお客さんが増えてきて人員が足りていない。今後は、勤務体系も

検討していく。 

 

（２）令和５年度の今後（下期）の運営について 

※令和５年度の今後（予約状況、予算等）の運営について資料により説明 

 

問：収支状況は 10月末の状況から、今年度はどのくらい見込めるのか。 

答：12月補正でお願いしているが、9,200万円くらいの見込み。全体を考えてシフトを組むよ

うにして、11月 30日から派遣をお願いしたい。仲居を早く充実させてい。 

 

問：令和２年度と比較をしていないが。 

答：コロナ禍で令和２年度の売上が一番悪かったため、比較にならないと判断した。 

 

問：管理費と修繕費はどのような内容か。 

答：管理費には令和４年度分の消費税を令和５年度に納める消費税が含まれている。修繕費の

内容は、自動ドアやマイクロバス、ワンボックスの修理、建物及び厨房関係の修理などとな

っている。 

 

 問：お風呂のシャワーなどでお湯の出が悪い個所がある。 

 答：12月補正でお願いしシャワーの更新を男女５箇所取り替える予定。 

 

（３）その他 

  ・やまなみ荘の改修について、脱炭素先行地域づくり事業により、熱源は木質バイオマスを

利用するボイラーの設置を計画している。同事業でＬＥＤ照明、省エネ空調機器更新、を進



めその保田については過疎債を使って回収していく計画について説明。 

 

６．閉会 

 


